

Vorwärts in die Vergangenheit

Unter diesem Motto stand das heurige Jungscharlager, das in der Woche vor dem Pfarrfest in Adriach bei Frohnleiten stattfand. Den Einstieg in diese Woche beschreiben einige Mädchen, die von Laura Jahrbacher befragt wurden.

Interviewer: Was haben wir nach der Anreise gemacht?

Michelle: Gewartet, Zimmer eingeräumt. Dann sind wir in den Wald gegangen und dort haben wir geredet...

Interviewer: Was wurde da so geredet?

Laura: Wir... dürfen nicht... hmm... das Handy in den Wald mitnehmen.

Interviewer: Also hat der Gerhard die Regeln für das Lager erklärt?

Laura: Ja.

Interviewer: Und was wurde danach unternommen?

Sarah: Wir haben uns auf eine Kette gefädelt.

Interviewer: Was war dann in der Hütte am Programm?

Sarah: Tischkarten basteln.

Interviewer: Und was gab es zu essen?

Anna: Frankfurter und Kuchen. Dann sind wir einen Stock hinaufgegangen und haben Schokobananen um die Wette gegessen.

Interviewer: Und wer von euch hat in dieser Nacht nicht geschlafen?

Lara, Christina, Laura, Anna, Michelle und Sarah schreiben ICH.

Nach dieser sehr kurzen, aber dafür lauten Nacht war die Freude der Kinder umso größer als sie dann um sieben Uhr zum Morgensport durften.

Ganz nach dem Motto unserer Woche wurde danach die Zeitmaschine von allen Kindern betreten und der Refrain des Zeitreiseliedes gesungen. In absoluter Dunkelheit sind wir mit vielen Blitzen in die Vergangenheit gereist und haben die Zeitmaschine voller Erwartung verlassen und wurden von einer Neandertalerin begrüßt, die uns gemeinsam mit ihrem Bruder durch ihre Welt führte. Wir lernten eine neue Sprache und bauten uns eine Unterkunft. Sogar beim Essen mussten wir uns anpassen und bekamen Schwammerlsuppe und Ripperl zu Mittag. Das Abendessen mussten wir gar selbst am offenen Feuer zubereiten.

Am nächsten Morgen verließen wir die Zeitmaschine in der Epoche der Ritter. Dort bastelten wir uns die entsprechende Kleidung und ein Pferd für die Fortbewegung. Am Abend wurden die Edlen mit ihren Burgfräulein dann feierlich zum Ritter geschlagen. Und in der Nacht wurde dann liebevoller Minnesang vernommen.

Der nächste Zeitsprung brachte uns zu den Griechen mit ihren olympischen Spielen. Wir wurden von zwei Griechinnen durch den Tag geführt. Neben körperlichen Wettbewerben kam auch die Kunst nicht zu kurz und wir verzierten ein T-Shirt mit dem Symbol der Woche und haben am Abend im griechischen Theater lustige Theaterstücke vorgetragen.



1



5

Bilder:

1. Kleine und große Piraten: Christina, Melissa, Wolfgang, Anna und Katharina.
2. Die Sieger der Lagerolympiade: Lisa Masser 2. Platz, Stefan Kubelka 1. Platz und Alexandra Trummer 3. Platz
3. Lisa, Hannah und Kathi beim Posieren für unseren Fotografen.
4. Lisa, Wolfgang und Alex beim Nachtwandern.
5. Unsere „Dancing Stars“ bei der Miniplaybackshow: Christina, Melissa, Martin, Alex, Michelle und Lara.
6. Max und Theresa in Action.

Eine Zeitreise ist immer schwer zu planen und wir landeten am nächsten Morgen im Wilden Westen. Natürlich haben wir uns auch an diesem Tag der Kleidung angepasst und ein tolles Halstuch gebastelt. Nach dem stilvollen Burgeressen gab es im Saloon viele Künstler mit Tanz und Gesang.

Weiter ging es am nächsten Tag im chinesischen Meer bei den Piraten. Stilgerecht kostümiert mit Augenklappe und Kopftuch mussten wir uns zu Mittag der Herausforderung stellen das Essen mit zwei B a m b u s s t ä b c h e n einzunehmen. Viele Spiele haben den Nachmittag abgerundet. Zum Abschluss

dieses Tages wurden die Sieger der ganzen Lagerolympiade gekürt.

Unser letzter Besuch in der Zeitmaschine am Samstagmorgen brachte uns leider wieder viel zu rasch zurück in die Gegenwart und wir mussten unsere Sachen packen und durften recht bald unsere Eltern begrüßen, die schon sehr viel Sehnsucht nach uns hatten.

Jede Menge Informationen zum Lager finden Sie im Internet in der Bildergalerie von www.pfarre-wildon.at. Dort können Sie auch unser Zeitreiselied in voller Länge und als Klingelton herunterladen.

Gerhard Weiß



6

Jungschar und Ministranten Startfest

Wir starten wieder ins Jungscharjahr und beginnen mit einem tollen Fest. Eingeladen sind alle Jungscharkinder und Ministranten, Freunde, Eltern, Oma und Opa,... Wir treffen uns am 21. September um 14.00 Uhr beim Jungscharheim hinterm Pfarrhof. Gemeinsam werden wir uns die Fotos vom Jungscharlager anschauen und uns diese tolle Woche in Erinnerung rufen. Danach wird auch noch genügend Zeit bleiben um zusammen mit den Eltern lustige Spiele zu spielen.

Wir freuen uns auf euer kommen!

GRUPPENSTUNDEN

- 21. September 2007
- 5. Oktober 2007
- 19. Oktober 2007
- 3. November 2007
- 17. November 2007
- 30. November 2007
- 14. Dezember 2007